Désirée - Kartoffel

Koch-Eigenschaften: vorwiegend festkochend

Fleisch: hellgelb, grobkörnig Info: Erntebeginn ab August

Besonderes: rote Schale, lagerfähig

Die Kartoffel Désirée

Die Désirée (lat. Solanum Tuberosum) ist eine Kartoffelsorte und kommt ursprünglich aus den <u>Niederlanden</u>. Sie zeichnet sich besonders durch ihre rötliche Schale sowie ihr hellgelbes Fleisch aus. Die Désirée ist eine festkochende, leicht mehlige Kartoffelsorte, die beim Kochen nur gering aufspringt und einen kräftigen Geschmack aufweist.

Anbau und Pflege

Da die Kartoffel sehr anpassungsfähig ist, kann sie heutzutage überall angebaut werden. Nur gesunde Kartoffelknollen sollten zur Aussaat genutzt werden. Diese können gekauft oder aus der Ernte des Vorjahres verwendet werden. 2-3 Wochen vor der Pflanzung sollten die Knollen zum Vorkeimen luft- und lichtdurchlässig gelagert werden. Beim Vorkeimen entstehen grüne Triebe, nur diese sollten für die Aussaat verwendet werden. Dabei sollte insbesondere Frost und Feuchtigkeit vermieden werden, da die Knollen erfrieren oder Schimmel entstehen könnte. Da die Désirée eine mittelfrühe Kartoffelsorte ist, sollte die Aussaat Anfang April erfolgen. Besonders gut zur Bepflanzung mit Kartoffeln eignet sich luftiger, sandiger Boden, der vor der Aussaat der Knollen mit Dünger, Mist oder Kompost gedüngt werden sollte. Vor der Aussaat zieht man ca. 10-12 cm tiefe Furchen in den Boden. Die Knollen sollten mit einen Abstand von ca. 30 cm und mit den Trieben nach oben in den Furchen verteilt werden. Zwischen einzelnen Reihen sollte ein Abstand von 50 bis 60 cm eingehalten werden. Anschließend werden die Knollen mit einer dünnen Erdschicht bedeckt. Die Triebe sollten immer mit Erde bedeckt sein, daher sollte von Zeit zu Zeit weitere Erde auf die Triebe geschüttet werden.

Noch ein Tipp zur Désirée

Sollte Frost Ihre Pflanzen gefährden, können Sie diese entweder mit Folie oder Mulch_zum Schutz vor Frost abdecken.

Krankheiten der Désirée

Die Désirée ist eine unanfällige Sorte. Knollenfäule sowie Krautfäule treten sehr selten auf.

Ernte

Die Erntezeit der Désirée liegt im August. Sobald die grünen Blätter der Kartoffelpflanze verfault sind wissen Sie, dass Ihre Kartoffeln reif sind.

Die Désirée in der Küche

Die Désirée eignet sich durch Ihre festkochende und leicht mehlige Eigenschaft besonders gut für Pommes Frittes, Brat- und Röstkartoffeln.